



豊かな自然に囲まれた猪名川町も秋深

美しい紅葉や実りの季節ですね。食欲 今回は、第 13 回町展に関わる様々な人

の秋、スポーツの秋、そして芸術の秋。 たちの思いや、多彩な作品を取材しました。

な

作品の展示は悩みます

色、形、大きさ、作風、様々な作品とり展示会の設営が着々と進められていました。 今回、絵画の部、立体工芸の部、 すり展示会の設営が着々と進められていました。 これが入選作品として会場内に展示の部の4部門は応募作品250点が寄せられ、うち151点が入選作品として会場内に展示の部では、実行委員会の手に対していました。

名川町文化月間

いただけるよう、文化協会が住民の皆さんに芸術文化に親 9月から11 一月まで σ 間を、親しん 々な を記した。 を記して、 をこして、 をこして、

ベントが開催

今日とはまたガラッと変わっている品と入れ替えたりします。開催日はディスプレイしますが、後で違う作鑑賞の流れなどを考え、いったんは、「隣りの作品とのバランスや、

今日とはまたガラット品と入れ替えたりした。

「猪名川町文化月間」として様々なイベントを開催しています。 期間中、文化体育館では9月20日がら10月2日まで、展示の部・ステーから10月2日まで、展示の部・ステーク、吹奏楽コンサート、詩吟、ダンスなど様々な団体、芸術家による文化の競演です。 そのオープニングイベントが開催とのおいます。 そのオープニングイベントが開催との競演です。 芸術家による文 9 た

を伺うと、

と、「そうなんです」高校生の受賞者が出

出たこと

絵 画 審

書で1

教育長賞と、

-人ずつ。

査員特別賞を見事受賞しま

とても喜ばれていま

と 思 い ま

いますよ。」

っと続いてほしい

剣な姿に特派員も小声でのインるメッセージを読み解く来場者のもピタリと決まり、作品から溢れ町展開催日は、作品のレイアウ ビューです。 剣な姿に特派員も ンのれウ タ真出ト

町外 から毎年観に来て 「知り合いが版画を出ら毎年観に来ていると うるとい/

してくださる方もいて、それが、一方で友だち同士で気軽展として、更に発展してほしると思います。町の最高権威 展として、更に発展ると思います。町の

いて、それも歓迎向士で気軽に応募の最高権威の美術

募覧るの前いを い観でて し会所住はて描私すに、い てにのん自、いも。

品気自がい持いで姿

て年の

の

最

高

権

威 の

美術展として

い応展で分以て絵

欲しいです。」 が、それがなくなって 年続ける 7 い

つ

てだた

5

シ

大阪経済大学 インタ・

つ

業)の2人がスタップ (学生の体験就

いました。 フとして参加

U

 $\overline{}$

杉原早織さん(人

おめでとう!高校生受賞者のおふたり

控えめで優しい雰囲気ながら北陵高校美 術部の部長さんです。モチーフの時計を選 んだ理由は?「今しかできない表現ができ ればと思って。将来は絵に関わる仕事がし

「幼稚園から字を習っています。夏休み は頑張って練習しました。入賞の手紙が届 いた時は嬉しかったです。卒業しても書道

へだかりの講評会

▶絵画の部 教育長賞

野中萌花さん 「明けない夜」

◀書の部 審査員特別賞

赤阪香織さん「暁窓和墨寫新篇」

は続けたいと思っています。」

またい、「ようまぶ」 いか「ある」 フェッショナルならではの視点と説 について、それぞれの分野の先生方に よる講評会です。すべての展示作品 よる講評会です。すべての展示作品 はる講評会です。すべての展示作品 はる講評会です。すべての展示作品 をしてくださいます。プロ が時に厳しく、優しく、鋭いアド が時に厳しく、優しく、鋭いアド が時に厳しく、優しく、鋭いアド が時に厳しく、優しく、鋭いアド が時に厳しく、優しく、鋭いアド など、あち明内容に、 えることなく聞かれましなど、あちこちで感嘆の 「なるほど」 とか ため息が 「ああ」 絶

晓忽和墨写新

たいです。」

は、僕ならこう撮る、といり生は、「僕が作品を審査す写真の講評をされた石田 ず川 るのとなった。 る なき先 は「町展を通じて色々ないました。でも町展を通じて色々ないました。でも町展を通じて色々ないましたが、町展が始まなーって思いましたが、町展が始まなーって思いましたが、町展が始まなかったです。準備期間中は大変だよかったです。準備期間中は大変だいました。でも町展というイベント間科学部)は「町展というイベント間科学部)は「町展というイベント

思いました。でもWがないことに、描いました。でもWの気配りやいました。でもWのでもいかりにはいたようには、細りないます。」は

のいながわまつりで、文化体育館に展示される予各部門の「町長賞」と高校生の受賞作品は、11月る特派員も、来年は挑戦できる…かな?・編集後記~ デジタルカメラの普及で、写真 る予



インターンシップの研修生も活躍

辻口広美会長





では、 を自分のスキルを使って形にし、次に伝えていくことだと僕は思うんですが、若いからと言って審査に手加 が、若いからと言って審査に手加 が、若いからと言って審査に手加 が、若いからと言って審査に手加 が、若いからと言って審査に手加 子ども達を見ていても、 スポ

じくらい価値があると思います。もいる。勉強が得意っていうのと同の得意な子もいれば美術の得意な子 (シャやって) 5

月3日(日

「恋するフォーチュンクッキー猪名川町 Ver.」 公式認定を町長に報告

◀ 10月 10日、「恋するフォーチュンクッキー猪名 川町 Ver. I の動画を制作した住民ボランティアのメ ンバーが、AKB48 YouTube オフィシャルチャンネ ルで公式認定されたことを、町長へ報告しました。

これは、町の住民やグループなど約400人が登 場する動画映像で、町の自然や、温かい雰囲気 をふんだんに盛り込んだ作品で、10日 間で撮影・編集し、YouTube へ投

稿されたものです。 この「公式認定」により、イ

ンターネット上で大きな話題とな り、テレビなどでも取り上 🝱

げられ、現在では全世界からの 視聴総件数が40万回を超えています。





▶▼ 10 月中に町内各 地で秋まつりが盛大に 開催されました。

10月12日には、 近隣4自治会(柏梨 田・北田原・北野・紫 合)の太鼓台やだんじ りが合流し、担ぎあげ や南田原獅子舞会によ る獅子舞の演技が披露 され、多くの見学者が 楽しみました。







ゆるキャラグランプリ 2013 いなぼうに投票してネ!



▲投票は「ゆるキャラグランプリ 2013」ホー ムページ (http://yurugp.jp/) から行って ください (ID 登録が必要です)。

一つの ID につき 1 日 1 回までで す。投票期間は11月8日まで。 いなぼうへの投票ページは右記の QRコードから。

秋山味覚まつりを開催



▲▶10月13日、道の駅 いながわで第13回いなが わ秋山味覚まつりが開催さ れました。

まつりには町内外から多 数来場され、鮎の塩焼きや みたらし団子、いなぼう バーガーなど猪名川町の秋 の味覚を堪能しました。



野生動物のはく製を展示

▶町では、身近 に棲息する町内 の野牛動物の牛 態を知っていた だこうと、10月 9~22日まで、 生涯学習セン ター1階ロビー で、シカ・イノ シシ・アライグ マなどの野生動 物のはく製・パ



ネル展示、県内の野生動物の生息状況・農林業 被害の紹介などをしました。

そばの花満開



▲町内の畑で町特産品の「そば」の花 が白いじゅうたんのように咲き広がり ました。

今年のそばの栽培面積は約 26ha。 11月に収穫して乾燥し、「道の駅いな がわ」で11月30日、12月1日に 開催される新そばまつりからご賞味い ただける予定です。

▲夏も終わりを告げようとしていた9月30日、林田にお住まいの藤 木さんから、鳥の形をしたゴーヤが届けられました。暑かった今年の 夏を乗り越えた鳥ゴーヤは、ひとときの癒しを与えてくれました。

公用車にドライブレコーダーを設置

◀▲ 10月17日、町役場本庁舎

などで、危機管理研修・消防訓

危機管理研修では川西警察署

から講師を迎え、役場職員が、

さすまたやパイプイスを用いた

護衛方法などを学びました。

練を実施しました。

消防訓練では、火災の発見から避難完了までの一連の流れを 実践しました。実際に消火器・消火栓などの操作も行い、職員



は日頃からの訓練の必要性を再確認しました。

「もしも」の時に備えて

役場で危機管理研修・消防訓練を実施

◀町では、町職員の安全 運転意識の向上と事故原 因の解明に役立てること を目的に、10月7日か ら町職員が日常的に運転 する公用車 55 台、消防 車・ポンプ車などの消防 車両 12 台と水道関係車 両6台の計73台にドラ イブレコーダを順次設置 しています。

▶ 10月6日、白金小学

みんなで 稲刈りを体験

校区まちづくり協議会主 催の「稲作体験事業【稲 刈り体験】」が南田原地 内で開催されました。

105人の参加者は、 秋晴れのもとで汗を流し ながら稲刈りを楽しみま した。稲の品種は、ヒ ノヒカリ。収穫量は約 330kg。



